

CLUB DE BOUVIER DES FLANDRES DU QUÉBEC



SPÉCIALITÉ - 2017 / SPECIALTY SHOW - 2017

SAINTE-ANNE-DE-LA-PÉRADE, QUÉBEC
Aréna Sainte-Anne-de-La-Pérade
161, Gamelin, Sainte-Anne-de-La-Pérade, Qc G0X2J0

Samedi 24 juin 2017 / Saturday, June 24, 2017
Extérieur / Outdoor
Conformation (Classes régulières et non-régulières)
Juge / Judge : Lynda E. Saranchuk

Présidente :Sophie Galland
Vice-présidente :Linda Lacombe
Secrétaire :Monique Marinelli
Trésorier :Serge Bilodeau
Directeurs :Carole Painchaud, Serge Massé & Christophe Nécaille

Classes régulières : (mâle et femelle) : Chiot Junior, Chiot Sénior, 12-15 mois et 15-18 mois, Élevé au Canada, Élevé par Exposant, Ouverte, Vétéran. Spéciaux seulement, Altéré, Exposition seulement.
Regular classes: (male and female): Junior puppy, Senior puppy, 12-15 Months and 15-18 Months, Canadian Bred, Bred by Exhibitor, Open, Veteran. Special Only, Altered, Exhibition Only.

Classes non-régulières : Bébé Chiot, Mâle et Femelle de Reproduction, Paire.
Non regular classes: Baby Puppy, Stud Dog, Brood Bitch, Brace.

Liste de Prix : des Prix et Rosettes seront offert pour les classes régulières et non régulières : Meilleur de la Race, Meilleur du Sexe Opposé, Meilleur des Gagnants, Gagnant (mâle et femelle), Reserve (mâle et femelle), Meilleur Chiot, **Meilleur (mâle et femelle) :** Chiot Junior, Chiot Sénior, 12-15 mois et 15-18 mois, Élevé au Canada, Élevé par Exposant, Ouverte, Vétéran. Meilleur de la race altéré, Meilleur du sexe opposé altéré, Meilleur Bébé Chiot, Meilleur (mâle et femelle) de Reproduction, Paire, Mention de mérite (1 pour chaque 10 chiens compétitionnant pour le Meilleur de la race), Select (mâle et femelle).

Des **Rosettes**, seulement, seront offerts aux placements de chaque classe (2^e, 3^e et 4^e).

Prizes : Rosettes and Prizes will be offered to regular class and none regular class for : Best of Breed, Best of Opposite Sex, Best of Winners, Winners (male and female), Reserve (male and female), Best Puppy, **Best (male and female) :** Junior puppy, Senior puppy, 12-15 Months and 15-18 Months, Breed in Canada, Bred by Exhibitor, Open, Veteran. Best of breed altered, Best of opposite altered, Best Baby Puppy, Best Stud Dog, Best Brood Bitch, Brace, Award of Merit (1 for each 10 dogs competing for BOB), Select (male and female).

Rosettes only, will be awarded for the placements in each class (2nd, 3rd and 4th).

Obéissance / Obedience (Intérieur / Indoor)
Juge / Judge : M. Darwin Boles (Ont, Canada)

Un **Prix et une Rosette** seront offerts à un Bouvier des Flandres qui se qualifie, en **Obéissance** au **Meilleur Pointage, dimanche (Essai # 3)**.

Un **Prix et une Rosette** seront offerts à un Bouvier des Flandres qui se qualifie, en **Obéissance** au **Meilleur Pointage Combiné pour Novice (A & B), pour Open (A & B) et pour Utilité (A & B), dimanche (Essai # 3)**.
A **Prize and a Rosette** will be awarded to a Bouvier des Flandres that qualify, in **Obedience** for the **Highest Scoring, Sunday (Trial # 3)**.

A **Prize and a Rosette** will be awarded to a Bouvier des Flandres that qualify, in **Obedience** for the **Highest Scoring Combined for Novice(A & B), for Open (A & B) and for Utility (A & B), Sunday (Trial # 3)**.

Rallye-Obéissance / Rallye-Obedience (Intérieur/ Indoor)
Juge / Judge : M. Pierre Lambert (Qc, Canada)

Un **Prix et une Rosette** seront offerts à un Bouvier des Flandres qui se qualifie, en **Rallye-Obéissance** au **Meilleur Pointage, dimanche (Essai # 5)**.

Un **Prix et une Rosette** seront offerts à un Bouvier des Flandres qui se qualifie, en **Rallye-Obéissance** au **Meilleur Pointage Combiné pour Novice (A & B), pour Avancé (A & B) et pour Excellent (A & B), dimanche (Essai # 5)**.

A **Prize and a Rosette** will be awarded to a Bouvier des Flandres that qualify, in **Rally-Obedience** for the **Highest Scoring, Sunday (Trial # 5)**.

A **Prize and a Rosette** will be awarded to a Bouvier des Flandres that qualify, in **Rally-Obedience** for the **Highest Scoring Combined for Novice (A & B), for Advanced (A & B) and for Excellent (A & B), Sunday (Trial # 5)**.

CLUB DE BOUVIER DES FLANDRES DU QUÉBEC
SPÉCIALITÉ/ SPECIALTY SHOW

JUVENILE & VETERAN SWEEPSTAKES
Samedi 24 juin 2017 / Saturday, June 24, 2017
Juge / Judge : Patrick Mudge

Règlements et Prix / Rules and Awards

Sweepstakes Chiots / Sweepstakes Puppies

Classes : 3-6 mois/months, 6-9 mois/months, 9-12 mois/months, 12-15 mois/months, 15-18 mois/months.

Classes divisées selon le sexe / Classes divided by sexes

Pour être admissibles au Sweepstake les chiens doivent être âgés de 3 mois au moins et 18 mois au plus le jour même de l'exposition. Pour avoir le droit de concourir les chiens doivent être inscrits dans une classe régulière le jour même de la compétition. La totalité de l'argent reçu pour les inscriptions du Sweepstakes sera réparti entre les gagnants comme suit :

All dogs between the age of 3 months and 18 months on the day of the show shall be eligible to compete, regardless of place of birth. All dogs entered in the sweepstake must also be entered in the regular all breed show, on the day of the sweepstake. All monies received for the entry of the sweepstake will be pooled and divided as follows :

Sweepstakes Vétérans / Sweepstakes Veterans

Classes divisées par sexe : 7-9 ans/ys, 9-11 ans/ys, 11 ans/ys et plus/and more

Le vétérans (mâle ou femelle) est un chien âgé de 7 ans et plus. Le vétérans peut être sexuellement altéré et doit être inscrit dans une classe régulière, classe spéciale ou exposition seulement.

Veterans are dogs 7 years old and more (male or female). Veteran may be altered and must be entered in a regular class, specials only or exhibition only

Sweepstakes Chiots & Sweepstakes Vétérans :
Meilleur du Sweepstakes – Rosette et Prix
Meilleur du sexe opposé du Sweep.- Rosette et Prix
1er, 2e, 3e et 4e de chaque classes : Rosettes

LISTE DES PRIX: Une Rosette sera offerte aux placements de chaque classe;
Meilleur du Sweepstakes: 25 % du total de l'argent reçu en plus d'une Rosette
Meilleur du sexe opposé du Sweepstakes: 20% du total de l'argent reçu en plus d'une Rosette
1er de la classe: 5% du total de l'argent reçu
25 % de tout l'argent collecté pour les Sweepstakes sera retenu par le Club pour défrayer les coûts

Sweepstakes Puppys & Sweepstakes Veterans :
Best in Sweepstakes – Rosette and prizes
Best Opposite Sex in Sweep. - Rosette and prizes
1st, 2nd, 3rd and 4th of each Class : Rosettes

PRIZES: Rosette will be offered for placements in each class;
Best in Sweepstakes: 25 % of total money received plus a Rosette
Best Opposite Sex in Sweepstakes: 20% of total money received plus a Rosette
First in Class: 5% of total money received
25 % of all Sweepstakes money collected retained by the Club to defray costs.

Mise à jour : 20 avril 2017

ATTENTION
**La date limite d'inscription, pour tous les chiens
sera le mercredi 7 juin 2017 jusqu'à 21 heures.**

**Voir : Canuckdogs.com
(Premium Liste pour les formulaires d'inscription pour ce Show)**